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Mairie de Baho 

8 Place du 8 mai 1945 

66540 BAHO 

Téléphone : 04 68 92 20 61 

Messagerie : 

mairie.baho@wanadoo.fr 

Ouverture du lundi au jeudi de 

8h à 12h et de 14h à 18h 

Vendredi de 8h à 12h et de 

14h à 17h 

Samedi de 9h à 12h 

Agence postale 

communale 

Du lundi au vendredi  

8h30 à 12h 

Télécharger l’application 

ILLIWAP  

sur Google Play ou App Store 

Pour retrouver les actualités 

de votre commune 

 

 

Oct 2023 Oct 2023 Oct 2023 Oct 2023 ----    N°166N°166N°166N°166    

 

www.baho.frwww.baho.frwww.baho.frwww.baho.fr    

 

Baho infosBaho infosBaho infosBaho infos    

Mairie BahoMairie BahoMairie BahoMairie Baho 

AGENDA 

- Samedi 14 octobre : 

Marche nordique 

Le cœur des femmes 

Départ 9h30 de la mairie 

- Samedi 14 octobre : 

Opération brioches 

Place de la mairie 

de 9h à 12h 

- Dimanche 15 octobre : 

Vide grenier 

- Mardi 17 octobre : 

Semaine bleue 

 

 

 

Les FrancasLes FrancasLes FrancasLes Francas    

La fédération nationale des Francas, dans son projet 2020-2025 « avec les enfants et 

les jeunes, ensemble pour l’éducation », développe un nouveau programme : Les Uni-

versités Populaires de l’Education (UPE) 

L’association des Francas des PO, la commune et de nombreux partenaires organisent 

une UPE à Baho salle Evora le 26 octobre 2023 à 18h30. 

Cette UPE traitera de la vie privée des enfants et des adolescents. 

Cette démarche doit nous permettre de partager nos points de vue et de nous enrichir 

mutuellement. 

Parents, élus, travailleurs, bénévole, ou simplement intéressé par l’éducation, vous êtes 

convié à nous rejoindre pour cette Université Populaire de l’Education et vous pouvez 

vous inscrire directement depuis les coordonnées notées sur l’affiche. 

 h�ps://forms.gle/xqAjpzyMXyyZ24CG7  
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  Vie au  

village 
Nouvelle activitéNouvelle activitéNouvelle activitéNouvelle activité    

CCASCCASCCASCCAS    

Deux bahotencs aux championnats du monde de Laser RunDeux bahotencs aux championnats du monde de Laser RunDeux bahotencs aux championnats du monde de Laser RunDeux bahotencs aux championnats du monde de Laser Run    

Semaine bleue 

A l’occasion de la semaine bleue en faveur des personnes âgées, l’association 
Joseph Sauvy en partenariat avec la Mairie organise un après-midi récréatif qui 
sera animé par les enfants de l’école primaire le mardi 17 octobre 2023 à 
14h30 salle Evora. 
Un goûter servi par les enfants clôturera cette petite fête. 
Nous espérons que nos aînés seront nombreux à répondre à cette invitation. 
 
Opération brioches 

 
L’UNAPEI  a demandé au CCAS de participer à l’opération BRIOCHES en faveur des han-
dicapés. 
Cette vente aura lieu : 
 - au secrétariat de la Mairie du 9 au 13 Octobre 2023 (semaine nationale) pen-
dant  les  heures  d ’ouverture  (8h à  12h et  14h à 18h) . 
 - parking Place du 8 Mai 1945 le samedi 14 octobre 2023 de 9h à 12h. 
 
Nous remercions pour leur générosité les personnes qui achèteront des brioches. 
PRIX DE VENTE : 5 € la brioche 

Dans le magnifique écrin sportif de l’Université 

de Bath en Angleterre se déroulaient du 19 au 

21 août dernier les championnats du monde de 

laser run. Ce combiné tir au pistolet laser et 

course à pied, issu du pentathlon moderne, or-

ganisait ses championnats annuels où se sont 

affrontés des athlètes de 38 nationalités, issus 

des 5 continents. 

Et c’est sous un magnifique  soleil anglais, une 

fois n’est pas coutume, que Clément JUFFIN et 

son père Gilles ont vaillamment défendu les cou-

leurs françaises dans leur catégorie respective. 

Ces deux bahotencs, licenciés du LRPMS (Laser 

Run Pentathlon Moderne Stéphanois), ainsi que 

du RAC (Ribéral Athlétic Club) ont donné le meil-
leur d’eux-mêmes dans une compétition extrêmement relevée.  Si Gilles obtient une honorable 23ème place dans 

la catégorie Master 40+, Clément réalise une magnifique compétition où il se classe 7ème mondial et 1er français 

dans la catégorie des U13. 

Des performances qui laissent augurer une belle année sportive au sein des deux clubs catalans qu’ils fréquen-
tent et permettent de nourrir des espoirs pour les prochains championnats d’Europe qui se tiendront à Madère 
en juillet prochain. 
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ACCA de BahoACCA de BahoACCA de BahoACCA de Baho    

Notre association a convoqué son assemblée générale le 29 juin 2023 pour 
procéder à la nomination d’un nouveau secrétaire en remplacement de M. 
ROQUELAURE Mathieu, démissionnaire pour raisons personnelles. Le bureau 
a élu M. MORRI Jacques qui assurera toute la partie administrative, les rela-
tions avec la fédération, les services municipaux, les adhérents etc… 

Le nouveau bureau se compose ainsi : 

F. LATIL (Président), JP ABRIBAT (Vice Président), A. ARNAUD (Trésorier), J. 
MORRI (Secrétaire), M. GOMES, Ph. RONCHINI, M. TORTAJADA, Cl. TI-
GNERES,  K. LOUÉ (membres) 

Le trésorier a présenté le bilan financier équilibré, qui fait apparaitre 43 
cartes vendues, une subvention municipale de 300€, une subvention départementale de 400€, des dépenses 
liées aux cotisations fédérales, assurance et surtout d’achats de gibiers divers lâchés (2 100€). 

L’assemblée a statué sur des constats divers incombant à la sècheresse qui règne sur la quasi-totalité de notre 
territoire : mortalité du gibier, rôle de l’alimentation des abreuvoirs par le volontariat, travaux sur le terrain sus-
pendus pour éviter les incendies… 

L’ensemble des Nemrods présents remercie la municipalité pour l’effort qu’elle a consenti à l’octroi de ce camp de 
base tant attendu, qui mettra en communauté tout le panel de professions de ces passionnés de nature...avec 
des jeunes qui arrivent. 

Notre garrigue est un trésor de biodiversité qui doit être préservé pour le bien de tous : chasseurs, promeneurs, 
agriculteurs… 

Une ère nouvelle sur la saison 2023-2024 se présente à l’horizon. Gageons que le climat n’embarrasse pas tous 
les projets de notre société. 

Chante BahoChante BahoChante BahoChante Baho    

Après l'assemblée Générale , le conseil d'administra-
tion s'est réuni pour élire le bureau et les respon-
sables des commissions pour l'exercice 2023/ 2024. 
Composition du Bureau : 
Président : DUCASSY Roger 
Vice président : COSTE Jean-Louis 
Trésorière : MONTEFUSCO Élisabeth 
Trésorière adjointe : MARSAL Christine 
Secrétaire : BALDO Hélène 
Secrétaire adjointe : DARE Martine 
Le repas qui s'en est suivi fut fort agréable et ce fut 
une après midi appréciée de tous où chacun a pu se 
détendre et entonner quelques chansonnettes. 
 

La chorale a participé, comme à l'accoutumé, au  
forum des associations, ce qui a permis de recruter 
un nouveau choriste dans le pupitre des basses. 
 

Le 16 septembre dernier Chante Baho était reçu par 
M. le Maire Alain DARIO sans la belle salle du 
Théâtre Lavigne à Peyrestoryes. La chorale, après 
avoir été présentée par son président, livra un flori-
lège de 14 chants, passant de Perpignan au Mon-
tagnes du Canigou. Evoquant les Pyrénées, le Nord, 
l'Irlande, l'Elgar, les Corons avec également petit tour 
de chant zoulou et s' en oublier un bain rafraîchissant 
à la Claire Fontaine et la Marche des petits oignons. 
Ce qui lui permit d'être fort applaudi. 
Puis, ce fut la présentation du tour de chant de la 
jeune Inès POTHIN (13 ans) qui totalise déjà plusieurs 
castings. C'est avec une voix douce et vibrante dans 
un répertoire varié qu'elle nous a offert de très 
agréables moments. 
Nous lui souhaitons une belle réussite pour l'avenir. 
La soirée s'est terminée par le pot de l 'amitié offert 
par la Municipalité où chacun à pu échanger sur bien 
de sujets. 
 

Comme tous les mois, les natifs de la période ont été 
honorés et applaudis après le traditionnel VIVAT.  
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Photo clubPhoto clubPhoto clubPhoto club    
Le coin des 

associations 

Aire nouAire nouAire nouAire nou    

Le photo club de Baho continue ses activités et a été présent 
au forum des associations où plusieurs personnes ont été 
très intéressées par notre club. 
De nouveaux projets sont en cours, nous vous invitons à 
vous rapprocher pour continuer à apprendre  l'art de la photo-
graphie ainsi que rencontrer d'autres photographes  enthou-
siastes comme vous  de réaliser des images le plus sou-
vent inédites. 
Nous avons un site Facebook ouvert à tout public : photo club 
BAHO, cherchez le sur les réseaux sociaux. 
Contact  Jérôme Ditte  07 58 09 30 82 

Aire Nou de Bao una entitat al servei de la llengua i la cultura catalanes 
S’apropa el final de la temporada i encara arriba gent nova al local de l’Associació Aire Nou de Bao. 
El constat és que el fet de defensar la llengua i la cultura catalanes no espanta tothom ! 
Aixins també la gent que fa l’esforç d’entrar s’avisa que el català és una llengua normal, com les altres, i 
que s’ha de respectar, com les altres ! 
Gràcies al suport d’aquest butlletí «Bao info» les baotenques i els baotencs poden comprovar que s’escriu i 
que se llegeix (encara que s’hagi de fer un petit esforç). 
La temporada s’acaba aviat, però encara moltes coses esperen airenovenques i airenovencs ! 
Cornellà de Terri, Palau dels reis de Mallorca, Santa Maria de Palautordera, Cabestany, Perpinyà pel 
Correllengua... 
Molts viatges en perspectiva amb la representació de totes les 
activitats culturals de l’Associació. 
I descuidem pas Bao amb les Diades a mig novembre, i la Rifla 
del 26 de desembre (se’n tornarà a parlar). 
Per 2024, ja l’agenda s’emplena i Aire Nou és a punt ! 
Recordem que tothom pot participar en qualsevol de les 
activitats que Aire Nou proposa. Per donar una idea, aneu a 
mirar sobre la nostra pàgina web, tot lo que podriu fer ! 
www.airenou.cat. 
Esperem els atrevits els dimarts a partir de 19H i els divendres 
a partir de 18H30. 
Aire Nou és també un Agrupament de compra de productes locals i ecològics. No dubteu i feu el pas per 
demanar més informació 
www.airenou.cat 
airenou@airenou.cat 
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Baho retroBaho retroBaho retroBaho retro    

Baho culturalBaho culturalBaho culturalBaho cultural    

L'été semblait à sa fin, ouvrant ses bras à l'automne mais, il n’en 
était rien. Aussi est-ce dans la cour des anciennes écoles, à 
l'ombre des magnifiques tilleuls et pour certains, un moment au 
soleil, que s'est faite la rentrée de BAHO RETRO. Une centaine d' 
adhérents ont pu se retrouver et passer une superbe après midi 
festive. 

Après le pot de l'amitié, c'est à table que Damien et son équipe 
nous ont servi à l'assiette, un buffet catalan, précédant une ex-
cellente et généreuse paella royale, faite sur place au feu de 
bois, suivi d'un trio de fromage et fruits secs. 
Et pour sublimer le palais, bras de venus caramélisé sous nos 
yeux. Le tout avec les vins 
du village de Cases de Pêne, 
café. 

Cet instant de pure amitié s'est prolongé par les airs musicaux entraînants 
dont nous a gratifié notre ami Daniel qui nous en a fait la surprise, entraî-
nant quelques uns, sous le préau, pour s'adonner à la danse pour le plaisir 
de chacun. 

Retenez le prochain rendez-vous le 21 octobre 2023 pour la Castanyade, vin 
nouveau et assemblée générale où nous vous espérons très nombreux. 

APPRENDRE LA LANGUE CATALANE À BAHO.  
 

Avec le concours de la municipalité de Baho de l'association Òmnium Cultural Cata-
lunya Nord l'association Bao Cultural propose deux cours hebdomadaire à 18h30 
à  l'ancienne école au fond de l'impasse rue des Oliviers. Durée des cours 1h30, ces 
cours ont débuté le 2 Octobre mais l'on peut  toujours se joindre  à ces séances il 
reste des places.  
Le lundi un cours dit supérieur destiné à celles et ceux qui ont déjà des bases con-
séquentes. 
Le mercredi un cours pour débutantes et débutants, cours d'initiation ouvert à tous. 
Ces cours sont dispensés par Mme Carme Coiria d'Òmnium.  
Plus de renseignements par téléphone 06 72 71 20 80. 
L'on vous attend.  
 

AUTRES ACTIVITÉS.  
 

Durant l'année et en fonction des disponibilités de Salles des ateliers seront organisés, Truc jeux de cartes cata-
lanes, cuisine catalane, xerrem expression orale en catalan... 
 
Prochain rendez-vous le Lundi 23 Octobre autour d'une Castanyada et vin nouveaux... 
Le programme des conférences est à l'étude.  
Que vagi bé fins aviat.  

Baho formBaho formBaho formBaho form    

Date Jour Lieu 

Accompa-

gnateur 

Catégo-

rie Km Dénivelé Départ 
22/10/2023 Dimanche St Paul de Fenouillet Jacky Moyen 11,5 550 8h00 
04/11/2023 Samedi Opoul Jacky Facile 9 400 9h00 
11/11/2023 Samedi Plateau des Ambouillas Bruno Difficile 16 880 8h00 
19/11/2023 Dimanche Montner - Forca Réal Michèle Moyen  11 510 8h30 

Planning des randonnées oct / nov 2023  

Prévenir l’accompagnateur 48h à l’avance de votre venue OU PAS 

Béatrice beatrice.guillaume@orange.fr 

Michèle philippe.morin0063@orange.fr 

Jacky rielest@orange.fr 

Bruno sylvie.bruno.mazieres@orange.fr 



 6 

   

Entente de la TêtEntente de la TêtEntente de la TêtEntente de la Têt    

Baho Pézilla FCBaho Pézilla FCBaho Pézilla FCBaho Pézilla FC    

L’école de rugby Entente de la Têt n’est plus avec l’école de rugby US Mil-
las depuis juin 23. 
 

Nous avons participé au forum 
des associations le samedi 9 
septembre. 
Le vendredi 8 septembre nous 
avons fait une initiation rugby 
15 avec les élèves de la pri-
maire. 
Nous avons fait le tournoi Dour-
liach-Figuères le 13 mai 2023 à 
Pézilla-la-Rivière  
L école de rugby Entente de la 
Têt est arrivé 2ème.  

Cette saison, pour la première fois et à notre grand regret, nous avons été obligés de cesser les nouvelles ins-
criptions faute d'encadrement correct. Nous avons déjà à disposition 2 contrats BPJEPS et nous avons essayé 
d'en recruter deux autres mais sans succès pour le moment. De plus le « reste à charge » pour l'association est 
trop élevé par rapport au budget de fonctionnement. C'est la raison pour laquelle, nous lançons un appel à 2 ou 3 
CONTRATS CIVIQUES avec des postes à pourvoir dès que possible. Contact avec Chrystelle au 0683791992. 
 
Dates à retenir : 
 - Stage de football à Pézilla semaine 43 du 23 au 27 Octobre (inscriptions à venir) 
 - Rifle le vendredi 27 octobre (Salle Evora de Baho) à 21h 
 - Papa Noël école de foot le samedi 16 décembre à partir de 17h30 au siège de Pézilla 
 - Rifle le vendredi 5 janvier 2024 au Centre culturel de Pézilla à partir de 21h 
 
D'autres infos seront distribuées au fur et à mesure de la saison. 

Visca BPFC 
Allez les Rouge et Bleu (Blau grana) 

 
Contact : Sylvie 06 33 66 66 14     Martine 06 43 48 93 44 

Longhorn Dancers 66Longhorn Dancers 66Longhorn Dancers 66Longhorn Dancers 66    

Après avoir participé au forum des associations de Baho, la rentrée 

2023/2024 pour les Longhorn Dancers 66 a bien démarré. 

Conviviale, la danse country rassemble bon nombre de personnes 

pour partager cette passion sur la piste de danse. 

Envie d’essayer???? 
Venez nous retrouver tous les mercredis à la salle multi activités à 

partir de 19h pour 2 essais. 

Les inscriptions aux cours sont toujours ouvertes. 

 

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez contacter Val, 

l’animatrice au 06-41-50-38-97, ou Jani, la Présidente au 06-18-

11-26-45 

Nous nous ferons un plaisir de vous communiquer toutes les in-

fos. 

Les Longhorn Dancers 66 vous attendent sur la piste au son de 

la musique country. 
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PMCVPMCVPMCVPMCV    

Dialogue sur la Ligne TGV entre PMCV et ChatGPT 
 
Question : Quels sont les intérêts de la ligne LGV entre Béziers et Perpignan 
 

ChatGPT : Amélioration de la connectivité, du développement économique, de l’impact écologique positif, d’une 
facilité d’accès aux touristes, en somme la ligne TGV entre Béziers et Perpignan présente de nombreux avan-

tages pour les voyageurs, les entreprises locales et l’environnement. 
 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
PMCV : Savez-vous qu’aujourd’hui les voyageurs ne peuvent même pas effectuer un aller-retour Barcelone 
dans la journée ? Pour rappel, voici les horaires : 
Perpignan Barcelone : départs à 15 h 04 et 20 h 03 !!! Barcelone Perpignan : départs à 10 h 33 et 14 h 32 !!! 

Un espoir : une amélioration est prévue par la RENFE en 2024, à suivre. 

Tennis clubTennis clubTennis clubTennis club    

La rentrée tennistique bat son plein avec 
beaucoup de nouveaux enfants qui ont tous 
reçu leurs raquettes offertes par le Comité 
départemental de tennis.  
  

Les adultes ont également répondu présents 
en grand nombre et les cours sont proposés 
les lundi, mardi (à Pézilla la Rivière) et le 
mercredi soir. Un cours spécial sénior et dé-
butants à lieu le vendredi matin. Tous les ni-
veaux sont acceptés et il reste encore 
quelques places ! 
  

Dans le cadre de notre  label "sport santé" 
nous avons également cette année 3 cré-
neaux avec l'Unapei, des cours avec un maté-
riel de tennis adapté. Prochainement nous 

proposerons des initiations gratuites pour des patients qui 
souffrent de diverses pathologies comme le diabète, le cancer, 
le vieillissement et l'obésité. N'hésitez pas à nous contacter ou 
à en parler avec votre médecin traitant.  
Tout au long de l'année nous prévoyons également des tour-
nois, des stages durant les vacances scolaires, des animations 
pour les enfants et les adultes.  
Il est possible de prendre une adhésion seule ou en famille à 
partir de 85 € à l'année pour profiter des installations  et de 
perfectionner votre tennis !  
 
Pour plus d'informations vous pouvez contacter Sandra Panis 
(diplômé d'état ) au 06 14 83 67 45.  
Renseignements possibles par mail : tennisbaho@yahoo.fr  
 
A bientôt sur les courts de Baho !  
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Chorale de Baho 
Savez-vous que le ferroutage, moyen que nous souhaitons tous voir se développer, ne représente 
sur Perpignan qu’une trentaine de trains jour malgré le développement du terminal ferroviaire de St Charles et 
du Boulou, l’objectif de remplacer les camions sur notre autoroute est loin d’être atteint, le train des primeurs 
fait du yoyo et, aujourd’hui nous apprenons la liquidation du fret SNCF !!! (info : circulation de 165 trains 
semaine soit 25 à 30 trains jour). 
 
Le 16 juin l’association Alternatiba a compté le passage des camions sur l’A9 à 12 000, l’Insee en recensait 
12 600 en 2022, ce qui représente plus de 300 trains/jour pour le ferroutage, le trafic actuel est de 30 trains 
avec une évolution de 15 % annoncée dans le projet TGV (2030-40) soit 35 trains/jour. On voit là, les limites du 
fret ferroviaire, à l’évidence des solutions complémentaires doivent se mettre en place pour les poids lourds. 
Comme le propose l’association, une limitation de la vitesse à 90 km/heure au niveau des grandes aggloméra-
tions, qui pourrait être généralisée sur l’ensemble du territoire, ainsi qu'une interdiction de doubler sur les deux 
voies les week-ends et les jours rouges afin de fluidifier le trafic. 
  
Savez-vous qu’en l’état la ligne nouvelle Montpellier Perpignan contournera Perpignan en ligne mixte en im-
pactant 6 villages, sur la base d’un droit des riverains à revoir, tout en laissant une cicatrice de 20 km dans la 
plaine du Roussillon. Alors que le trafic ferroviaire en gare de Perpignan est de l’ordre de 30 à 40% 
maximum, donc loin d’être saturé, 
  
En conclusion, sur ces 20 km, le gain écologique est nul pour notre territoire, pénalisant au niveau 
économique et lourd financièrement. 
  
Seul côté positif, sur le tracé BÉZIERS-PERPIGNAN un gain de temps de 17 minutes de PARIS, LYON, MONT-
PELLIER mais sans aucune garantie d’attractivité complémentaire, car compte tenu notre position géographique, 
le trafic international n’a pas l’intention de faire halte à PERPIGNAN. 
Ainsi en complément du trafic autoroutier et aérien, notre gare CENTRE DEL MON ne représentera 

qu'une aire de repos ferroviaire touristique dû à Salvador DALi.íí  

Au niveau financier 

Savez-vous qu’après l’ouverture de la ligne LGV Perpignan-Barcelone en 2013, TP FERRO concessionnaire 
pour 50 ans depuis 1995, dépose son bilan en 2016 avec un déficit de 557 millions d’euros ? Depuis 7 ans con-
jointement l’état Espagnol et Français en assument le déficit et la gestion. 

Savez-vous que nos collectivités territoriales financent significativement ce projet européen à hauteur 
de 535 millions d’euros ? 
  

- dont 165 millions engagés pour le tronçon Montpellier-Béziers : très positif, car il supprimera 
le goulot d’étranglement lié à la saturation du trafic sur cette partie de la ligne et nous fera gagner 22 minutes de 
trajet. 

- et 370 millions pour Béziers-Perpignan pour un gain de 17 minutes et regarder passer les 
trains ? Et combien de plus pour les études et la réalisation si la mixité s’impose sur le tracé des Corbières ? 

  
Alors ChatGPT, nous disons : Dans ces conditions, une amélioration de 17 minutes pour bénéficier des nom-
breux avantages indiqués nous paraît illusoire. 
  
OUI à l’arrivée du TGV en gare de Perpignan pour valider la finalisation du tracé Montpellier-Perpignan 
qui permettra une amélioration des trajets régionaux au sein de l’Occitanie ainsi qu’une connexion avec toutes 
les lignes internationales validée par un arrêt en gare représentant 7 minutes de temps complémentaire sur ces 
lignes (temps constaté sur le tracé Perpignan-Barcelone avec arrêt en gare de Figueras et Gérone). 
  
NON à son contournement qui valide de fait un UNIQUE DROIT DE PASSAGE EUROPÉEN sur la partie 
de Narbonne à Toulouges un projet qui n’apporte rien à Perpignan et sa région si ce n’est un gain de temps de 
17 minutes à laisser financer par l’Europe et l’Etat. 
  
En conséquence sans la suppression de ce contournement, nous demandons à nos élus de refuser le fi-
nancement de 370 millions ou plus si mixité du tronçon Béziers-Perpignan compte tenu du très faible diffé-
rentiel qu’il apporte à notre région et demandons d’affecter ce montant aux investissements de notre départe-
ment. 
  
Savez-vous qu’il n’est pas encore trop tard pour peser sur ce projet avant l’enquête publique ? 
PMCV continue son combat 

  

                          PMCV CONTINUE SON COMBAT                

Contact : pmcv66@gmail.com 

ET VOUS ELUS DEFENDEZ NOUS. 

PMCV (suite)PMCV (suite)PMCV (suite)PMCV (suite)    


